y Mussolini

entrevistado

Trataron problemas políticos, militares y económicos afines a ambos pueblos

la entrevista asistieron von Ribbentrop v Keitel de parte alemana, y Graziani y Mazzolini, de la italiana

cuartel General del Führer, 24.-El Führer y el Duce, se nan entrevistado los días reintidós y veintirés del mes en curso.

Las conversaciones se

desarrollaren bajo el espiritu de vieja amistad que unen al Führer y Mussolini, tratandose también de lini, tratandose tambien de los problemas políticos, militares y económicos, concernientes a los dos países y sobre los fines comunes de ambos pue-

Mussolini, informó al Führer, acerca de la resolución del Gobierno fascista republicano de intensificar aún más su partici-pación en la lucha al lado de los países signatarios al Pacto tri-

Hitler, acogió esta resolución con la más viva satisfacción, ma-nifestando que el Gobierno del Reich, otorgará su apoyo oficaz a los esfuerzos del Gobierno del

La determinación de las po-lencias del pacto tripartito de ilevar a su fin victorioso la guerra contra los bolcheviques en el Es-le y contra los anglosajones en el Oeste, con el fin de garantizar a los pueblos su existencia sobre la base de un orden nuevo y equitativo, ha encontrado su expresión en las declaraciones del Führer, concerniente al empleo de todos los medios, destinados a garantizar las decisiones futuras y la recliración de los fines

a garantizar las decisiones futuras y la realización de los fines previstos para la postguerra.

En las conversaciones del Führer y el Duce, a las que han asistido el ministro de Asuntos Exteriores, von Ribbentrop, y el mariscal Keitel por el lado alemán, y el mariscal Graciani y el secretario de Estado Mazzolini por parte italiana, se ha puesto de relieve la resolución inquebrantable de proseguir la lucha de relieve la resolución inquebrantable de proseguir la lucha
conjuntamente, hasta la victoria
final del Eje y la realización de
los fines politicos de estas potencias y las del pacto tripartito. - EFE.

A LA ENTREVISTA ASISTIERON
LOS EMBAJADORES DE AMBOS

PAISES

Cuartel general del Führer,

Cuartel general del Führer,

Tambén fué atacada la fá-



(Foto Archivo.)

rer con el Duce asistieron ade-más el embajador del Reich y el ministro plenipotenciario del imperio alemán en Italia, Rahn y el embajador de Italia en Ber-

lín, Anfuso. A la terminación de las con A la terminación de las conversaciones el Duce pasó revista a las divisiones italianas de un campamento militar demostrando su satisfacción por la perfección de su equipo. Le acompañaba el mariscal Graziani.

Los huéspedes italianos fueron atendidos por el jefe del Attomando alemán, mariscal Keitzl, y comandante jefe del Ejército de Reserva, taniente coronel Fromm. — EFE.

Fromm. - EFE.

DE LA MAHAMA GRÁFICO Y IRFORMACION SERERAL BIARTO

Año XI - Múm. 2.955

Ceuta, Miércoles 26 de Abril de 1944

Persisten los vanos ataques ESEBASTO

Al sureste de Luzh progresa el avance alemán

Después de luchas encarniza-das, en que nuestras fuerzas fue-ron apoyadas eficazmente por las barcazas armadas de la Marine

要於京衛衛中安衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛衛 (1)

Los aliados preparan

un gran asalto contra

los japoneses en Kohima

Kandy (Ceylan), 25.—Largas columnas de carros y canones de refuerzo para el 14 ejército, avanzan por la carretera principal que a través de la montaña se dirigeu a Kohima dispuestas a lanzar un gran asalto contra los japoneses después del fracaso de estos en su tentativa de apoderarse de dicha base aliada.

La consigna —se añade aqui— es ao dar tregua a los japoneses.

japoneses.

chazado.

Los soviets perdieron treinta y dos aviones en combates aéreos en tanto que la artillería de la DCA del Ejército y de la Marina destruyó otros 24.

Entre los Cárpatos y el Alto Dniester las tropas germano-húngaras han rechazado poderosos ataques enemigos.

En la misma región los soldados húngaros han destruído 22 tanques soviéticos.

En la misma región los soldados húngaros han destruído 22 tanques soviéticos.

Al surceste de Kovel, después de varios días de lucha encarnizada a través de un terreno muy accidentado, el enemigo per dió el grueso de una división de Caballería que quedo cercada.

Con tal motivo el adversario ha sifrido muchas bajas y ha perdido prisioneros y material de guerra, incluídos treinta y ocho cañones de gran calibre.

Entre julio del 43 y marzo pasado, el suboficial Niçpel destruyó 101 tanques soviéticos:

La escuadra de caza Immelmann, mandada por el teniente coronel Step, caballero de la Cruz de Hierro se ha distinguido muy particularmente en 10s combates aéreos librados últimamente en el frente Este. — EFE.

CONTRAATAQUES ALEMANES EN LOS CARPATOS

Berlín, 25.—Los soviets atacaron las posiciones alemanas alrededor de Sebastopol, durante el

DEL COMUNICADO ALEMAN

"Italia. — En la cabeza de Puente de Nettuno nuestras tuerzas de choque han reconquistado mediante un contraataque un punto de apoyo que habian perdido provisionalmente.

Han sido rechazados varios ataques enemigos en el sector por te de este frente.

te de este frente.

Aviones de batalla alemanes

han atacado con éxito las con-centraciones de camienes de abas-tecimiento y municiones situadas a retaguardia del frente de Cas-

Cuartel General del Führer, 25. — Comunicado alemán:
"El enemigo atacó nuestras posiciones en Sebastopol durante todo el día de ayer.

Después de luchas encarnizadas, en que nuestras fuerzas fueron apoyadas eficazmente por las barcazas armadas de la Marine

do 24 tanques.

El ataque alemán emprendido desde hace algunos días, al suroeste de Luzk, ha ganado terreno a pesar de la resistencia soviética.—EFE.

ea.—EFE.

EL AVANCE HUNGARO AL SUR
DEL RIO PRUTH

Budapest, 25. — Comunicado
militar húngaro: "Tras baber derrotado a las unidades soviéticas,
las tropas húngaras avanzan al
sur del rio Pruth, habiendo o cupado nuevos e importantes sectopado nuevos e importantes secto-

res de terreno.

Al norte de Fruth, rechazaren
un contrataque soviético, apoyado por fuertes formaciones blindados e inflingieron al enemigo bajas de extraordinaria grave-dad".—EFE.

今日からなるなるなるなるなななななるなるなか Hull ha manifestado el descontento de EE. UU. ante la posición sueca



Washington, 25.—Hall ha de-clarado en la conferencia de Prensa que el Gobierno de los Estados Unidos se siente muy descontento por la respuesta sue-ca a la petición por Norteaméri-ca de que cesarán las exportacio-nes de material de guerra a Ale-mania.—EFE.

En Nettuno, los alemanes

El total de los muentos nipones frente a Imphal se cal-cula en 4.900.—EFE.

conquistaron un punto de apoyo provisionalmente perdido

Balance de pérdidas aliadas durante un trimestre

Cuartel ganeral del Führer, También fué atacada la fá-— A la entrevista del Füh- brica de aviones de Karva, por

Cuartel aliado de las fuerzas avanzadas del Mediterráneo, 24.

— Comunicado:

Una formación de aviones pesado de quince kilómetros.

Sus pérdidas en hombres se elevan a 30.000 muertos y 8.691 prisioneros.—EFE.

medio, han proseguido sus ataques contra las comunicaciones ferroviarias en el centro de Ita-

Cazas bombarderos aliados, atacaron la navegación enemiga, cerca de Leghorn, y aviones en el aerodromo, así como los caminos de tráfico ferroviario y por carretera, en el sector de Arezzano y parcos adversarios, frente a la costa yugoeslava.

Durante las operaciones diurnas, han sido destruídos veinte aparatos enemigos.

No han regresado catorce propios. Cazas bombarderos aliados

Se han observado cuarenta y cinco aparatos enemigos sobre la zona de batalla, durante las horas diurnas. La aviación aliada de Medite-

aproximadamente" ---EFE.

30.000 MUERTOS, 252 TAN-QUES Y GRAN CANTIDAD DE MATERIAL, HAN PERDIDO LOS ALIADOS EN NETTUNO, EN TRES MESES

Berlín, 25.—En la región de la cabeza de puente de Nettuno, los anglonorteamericanos han perdido en los tres prineros me-ses de desembarso 252 tanques ses de desembarco 252 tanques y autoametralladoras, más de quinientas armas pesadas de Infantería y gran nómero de cañones y camiones, según los datos facilitados por la DNB.

A pesar de sus grandes cantidades de material y del apoyo de la artillería de tierra y la naval, las tropas aliadas no han couseguido avanzar en cien días más

guido avanzar en cien días más

A TRAVES DE LA NIEVE



Una reata de mulas transporta provisiones a través de las montañas cubiertas de nieve hacia las posiciones avanzadas donde es-tán las fuerzas inglesas en Italia.

nomenaje a nuestros trabajadores La medalla del Trabajo a veinte ferroviarlos

Asistieron los ministros del Trabajo, del Ejèrcito y de Obras Públicas

hoy se ha verificado la imposi-ción de la Medalla del Trabajo a

como de la Medalla del Trabajo a 20 ferroviarios distinguidos, así como también Medaŭas de Sufrimientos del Trabajo.

Con los ministros de Trabajo, del Ejército y de Obras Públicas, asistieron el subsecretario de Trabajo, el de Obras Públicas, el gobernador militar, los directores generales de Trabajo, el prejurisdicción del Trabajo, el prejurisdicción del Trabajo, el pretración de la Renfe, el director general de Seguridad, ingenieros Transporte jefe del Sindicato de militares, el jefe del Sindicato de Transportes, jeràrquías de dicho Sindicato y el personal de la De-legación del Gobierno para la or-

Madrid, 25.—En la mañana de denación del Transporte.

y se ha verificado la imposin de la Medalla del Trabojo a cio del Consejo de Λdministración la RENFE.

de la RENFE.

El director general de la RENFE, teniente coronel Pivero de Aguilar, pronunció unas palabras y dijo que constituía para todos un motivo de satisfacción y de orgullo esta ceremonia réalizada con la presencia de tan elegadas ignarquias

vadas jerarquías.

"Vais a avanzar —dijo — a que os impongan las condecoraciones que habeis ganado, no desperdigados como en la lucha de clases sino en grupo compacto, como un Ejército camino de la victoria.

(Pasa a la página 6.)

Hoy en sesión contínua desde las 5.

Gran estreno en español. La divertida y gran película ti-tulada

No te fies de las tontas

DIANA CHURCHILL, PETER MU-RRAY, JEAN MUIR Gran comedia dramática, en la que JAME WILTON humilde mu-

chacha, se rebela contra su fa-milia por tratarla más como sir-vienta que como hija, logrando ver humillada a la orgullosa de su hermana y desbaratando sus pla-nes amorosos.

No te fies de las tontas

es una deliciosa comedia, y de gran presentación. NO DEJE DE VERLA HOY EN APOLO.

El sábado un estreno formidable en español. LA NUEVA MELODIA DE BROADWAY

FRED ASTAIRE y la ED ASTAIRE y 14 gran baila-rina ELEANOR POWELL.

SANTORAL DEL DIA

26 de abril, miércoles. - La 26 de abril, miércoles. — La Solemnidad de San José, Esposo de la B. V. M. — Nuestra Señora del Buen Consejo. — Santos Cleto y Marcelino, Papas y mártires; Pedro, Basilio, obispos: Claudlo, Cirino, mártires; Lucidio; Clarencio, obispos; Ririno, mártires; Ricardo, presbitero y Exuperancia, virgen.

La divina Providencia, escogió para protector de la Iglesia Cató-lica al Santo Patriarca José, al mismo que defendió y guardó los dos tesoros mavores que ha ha-bido jamas en el mundo, el Niño-Dios y la Reina de las Virge-

nes.

damente al Santo humilde, silencioso y casto, para suplicarle que defienda a toda la Iglesia, a sus ministros y a todos los fieles, y que interceda anto su Hijo para que llegue la luz de la fe hasta las sombras de la gentilidad.

Nació San Cleto en Roma, y fué convertido por San Pedro, Su cedió a San Lino en el Trono Pontificio, siendo el tercero de los Papas que gobernó la Iglesia. Mu rió el año 91 en el reinado de Domiciano. Su cuerpo está enterrado junto al de San Pedro. San Manuel era también romano, y gobernó la Iglesia desde el año 293 al 304, durante el reinado y persecución de Diocleciano, quien lo mandó decapitar. CULTOS

En honor de San José, se celebrarán esta tarde, a las siete y treinta, solemnes cultos, en la Iglesia de San Francisco, (Padres Agustinos)

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana jueves, la Archicofra-de los Jueves Eucaristicos, celebrará en el Santuario de la Santisima Virgen de Africa, los cultos que siguen: a las ocho y treinta, misa de Comunión gene-ral y a las ocho de la tarde, ex-

El delégado nacional del F. de Juventudes CAMARADA EI estuvo ayer en nuestra ciudad

Visitó la casa de Falange y por la noche regresó a Tetuán

llegó a nuestra ciudad proceden-te de Tetuán, el delegado nacio-nal del Frente de Juventudes, camarada Elola.

En la puerta de la Casa de la Falange fue recibido por el jefe local del Movimiento, camarada Coello; secretario, camarada Arizala, y delegado sindicai, Cazalla, quines saludaron al jefe nacio-nal del Frente de Juventudes, el

nal del Frente de Juventudes, el cual venía acompañado del coronel Ceano, delegado nacional de Instructores del Frente de Juventudes, secretario territorial de FET y de las JONS, camarada Aragón y del camarada Sierra.

Inmediatamente le fueron presentados al camarada Elola todos los delegados de servicios de la Falange ceutí. Acompañado de los camaradas Ceello, Arizala, Aguila. Collantes, Catatá, Cazalla y María. Luísa Fernández, recorrió todas las dependencias de la Gesa de Falange.

Acto seguido bajó al patio don-

Acto seguido bajó al patio don-de le rindieron honores dos cen-turias del Frente de Juventudes,

A las seis de la tarde de ayer egó a nuestra ciudad procedende de Tetuán, el delegado nacional del Frente de Juventudes, canarada Elola.

En la puerta de la Casa de la calalange fué recibido por el jefe de la Movimiento, camarada toello; secretario, camarada Ariala, y delegado sindical, Cazalla, uines saludaron al jefe nacional del Frente de Juventudes, el lacionados con la Organización Al mando de las centurias formados conel Ceano, delegado nacional de rente de Juventudes, en structores del Frente de Juventudes, secretario territorial de de Juventudes. te de Juventudes.

Acto seguido el camarada Elo-la, acompañado del secretario te-rritorial de FET y de las JONS, y del camarada Sierra tuvo un am-plio cambio de impresiones con el jefe les la camarada Callo recello jefe local, camarada Coello y con el delegado local del Frente de Juventudes, capitán Urbano Rubio

A últimas aoras de la tarde, el camarada Elola regresó a Teluán en automóvil, siendo despedido a la salida con los mismos honores que a su llegada.

AVISO

La CASA PEPE, de la que no hace falta decir mucho, ya que es conocida de todo el público por ser la tienda que más barato vende, aore su nuevo local en Falange Española 48 (frente en raiange Espanoia 48 (Frente a la Iglesia de los Remedios) ma-fiana jueves 26, presentando una gran variedad de novedades en cuantos artículos conciernen a bisuteria, camisería, artículos pa-ra caballero en general y un sin fin de géneros modernos, que el público podrá admirar en la gran público podrá admirar en la gran exposición que este nuevo local va a presentar estos días.

***** Telegramas detenidos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios: De Madrid, para til Cabellero; de Sevilla para José Sánchez, Oficinas Militares; de Cádiz, pa-ra José Pérez, Sardinero, 4; de Valencia para Alberto Benatar.

Ua legionario español en la antigüedad

de Cándido Lería Venta en la Imprenta Africa

Un argumento original y ameno. Una interpretación magistral y una presentación perfecta, cons-tituyen el éxito de esta colosa! perícula.

LEONIDES MOGUY

LUCHAIRE

annie DUCAUX

Continua desde las 5.
UN MAGNIFICO ESTRENO EN
ESPAÑOL

El viernes un verdadero aconte-cimiento cinematográfico

COMPRA DE LABOR

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

posición del Santísimo, Santo Ro-sario, letanías, ofrecimiento de la Hora Santa, meditación. acto de desagravio, bendición y reserva. Como último jueves del mes, antes de la reserva, habra proce-sión con Su Divina Majestad, por las naves de la Iglesia. HORARIO DE MISAS

A partir de hoy, ci horario de misas en la iglesia de San Fran-oisco (Padres Agustinos) en los días laborables, será el siguien-te: a las 7'30, 8, 8'30, 9 y 9'30.

en

Anúnciese

ANUNCIOS BREVEC CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación (3888)

Compras y verias

Ningún artículo usado podrá ven derse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor preoto dal 80 por 100 del señalado en la taus

VENDO varios muebles. Teniente

VENDESE cama y armario de ma-trimonio, seminuevo. Mendoza, número 12, segundo.

VENDO máquina escribir Smith Pressier en puen uso, muy barata. Razón: Calvo Sotelo, 26,

alquileres

SE ALQUILA habitación, caballe-ro solo, cuarto baño. Razón en esta Administración.

Traspaso

SE TRASPASA o alquila un esta-blecimiento de café y bebidas, situado en el Cruce de O'Donnell, n.º 1.

antituberculosa

Es seguramente la tubercule-sis, una de las enfermedades que con carácter epidémico han cau-sado y siguen causando más víctimas entre los españoles.

No es como creian los antiguos una enfermedad incurable.

guos una enfermedad incurable.
Los médicos poseeu en la actualidad medios precisos para atajar este mal, que nos arrebata a
nuestros más queridos seres.

Preocupación constante del
Gobierno de Franco fué desde
que felizmente rige los destinos
de España, procurar por todos los
medios a su alcance, curar a los
enfermos existentes y evitar en
lo sucesivo nuevas invasiones.

1 Que cada tuberculoso posea una cama en un Sanatorio adecuado!

Una cama para cada enfermo, supone su aislamiente evitando el contagio de aquellos sanos en cuya compañía vive.
Mucho se ha discutido sobre
la herencia del mal, habiéndose
asegurado lo difícil de esta he-

rencia, pero no cabe duda de nin-guna clase que el contagio es la guna clase que el contagio es la fuente directa de su adquisición y si el recién nacido se encuentra en un ambiente bacilífero, hay un tanto por ciento muy elevado de seguridad en la adquisición de esta enfermedad.

De aqui el esfuerzo realizado por el Gobierno para crear un elevado número de Sanatorios que enclavados en sitios estratógicos

enclavados en sitios estratégicos van arrebatando de una muerte

van arrebatando de una muerte cierta a numerosos tuberculosos, cuya curación es casi segura en estos establecimientos.

Y el Médico españo con su abnegación y amor al prójimo es el que presta al Gobierno su encaz ayuda para tan magna como humanitaria labor.

Noticias varias

NATALICIO

Ha dado a 'Uz tina monisima niña, primera de su matrinionic, la distinguida señora doña Ketty Gómez, esposa del teniento don J. Luis Brey. Tanto la madre oc-mo la recién nacida, se encuen-tran en perfecto estado de salud. Nuestra más sincera felicitación a los venturosos padres.

MUEBLES RUIZ

Ofrece a su distinguida clien-tels y público en general su nuevo establecimiento en Fa-lange Española

Visiten la exposicion

de Infantería fallecido den Salvador Masip Madrid, 25. — El Diario Cficial del Ministerio del Ejército

concede la Cruz

Laureada de San

Fernando al capitán

"Se concede la Cruz Laureada

de San Fernando al capitán de Infantería fallecido, don Salvador Masip Biendicho, por su heroica actuación con motivo de la cual encontró gloriosa muerte durante durante la campaña de Liberación. El capitán Masip prefició morir a retroceder un solo paso, manteniendo hasta el final sus posiciones cuya defensa se le habia encomendado. -- CIFRA.

ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consultade 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda

CEUTA

ENFERMEDADES DE LOS 0705 CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar ****

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUIA

mportante casa de MAQUINARIA PARA BUQUES Y ASTILLEROS interesa representante para la provincia de euta bien relacionado con armadores y astilleros, Escribir a B. A. Vergara, 11 - BARGELONA con referencias y relación de casas que representa o ha representado.

Vieja Guardia

Ceda vez que el Ministro Se-cretario prende unas medalas de recuerdo sobre los cuadros cerra-dos de nuestras heroicas Falanges nos parece como si todo el aliento emocionado que hizo posible el brote triunfai del Mo-ymiento cobrase nuevos brios y vimiento dobrase nuevos Brios y sirviera para reavivar en el mar-co del tiempo, el fuego inextin-quible de aquel espíritu y del anquible de aquel espiritu y del an-tiguo fervor. La Falange ccupa su puesto de combate y de honor y no cede ante nada ni ante na-die la responsabilidad y el crgullo de militar en un puesto, sirviendo las eternas esencias y los eternos destinos de España. Hizó eternos destinos de España. Mizo un día su llamada a la guerra y ocupa hoy su línea serena, laborando a las órdenes del Caudillo por el afán tan noble y tan fecundo de la paz. Fuá aliento y presencia de una juventud que quies pasignarse a contian con o quiso resignarse a aceptar esa rencia pesimista de la Espana deshecha que nos trajeron las luchas de clases y los partidos políticos que separaban las opiniones en trágicos y lamentables

Fué el grito rebelde de una nación en armas, que se levanta por su grandeza perdida y por el afán de sus mejores sueños, que el liberalismo nos había aventa-

Presta su servicio entonces, presta su servicio entonces, en la misma entrega que lo rinde ahora; sin quebrar la linea, ni alterar su gesto, como una guardia fervorosa de lealtades puestas con voluntad y decisión a que se cumpla siempre la eterna consigna de levantar a Es-

Tres hombarderos yanquis internados en Suiza

Zurich, 25. - Comunicado

oficial:
"En la mafiana de hoy ban sido obligados a aterrizar en te-rrilorio suizo tres bombarderos norteamericanos que violaron el espacio aéreo nacional. Uno de los aparatos se incendió pero la tripulación se halla a salvo. Otros dos aparatos aterrizaron en el aerecadomo de Purpordonfo conce rodromo de Dubendorff, cerca

Las tripulaciones fueron in-ternadas. — EFE.

AVIONES ALIADOS efectuaron ayer un intenso ataque contra ALEMANIA

Los principales objetivos fueron Karlsruhe y Munich

La defensa antiaérea alemana destruyò 90 aparatos

El sureste de Inglaterra fué atacado por la Luftwaffe

COMUNICADO ALIADO

Londres, 25. -- El Mielsterio comunica:

del Aire comunica:

"Aviones del servicio de bombardeo efectuaron anoche un intenso ataque contra Alemania.

Los principales objetivos fueron Karlsruhe y Munich. Los principales objetivos fueron Karlsruhe y Munich. Los principales objetivos fueron Karlsruhe y Munich. Los principales objetivos fueron fueron de la muy intenso.

Un avión de reconocimiento voló sobre Mumen una hora después de haber forminado el ata-

pués de haber terminade el ata-que y el piloto ha dicho que les incendios cubrian gran extensión

de terreno. Otro de los objetivos ataca-dos fue la estación de bifurcación ferroviaria de Charmbley que se encuentra a 32 nijómetros al nor-te de Paris. También fuerco colocadas minas en aguas enemi-gas. Treinta bombarderos no regresaron". -- EFE

DEL PARTE ALEMAN

Durante la noche pasada una
formación de aviones de combate alemanes, tipo pesado, bombar dearon con eficacia las instalacio

nes portuarias de Napoles.

Los bombarderos norteamericanos han atacado distintas localidades rumanas durante el dia de ayer, lunes, especialmente la ciudad de Bucarest.

La defensa antiaérea germa-no rumana ha destruido vemti-cinco aviones atacantes. Durante los ataques enemigos contra las regiones de Munion y Friedrichá-fen el adversario perdió noventa y sida guaratas.

y siete aparatos.
Los aviones británicos efectuaron anoche, previa violación del espacio aéreo suizo, un gra-ve ataque terrorista contra la ciudad de Munich.

Se señalan daños materiales en los barrios habitados y victimas entre la población civil. El bombardeo enemigo, ha destruido varios monumentos culturales de inestimable valor histórico. Tam-bién han sido objeto de un ata-

Una escena de la gran película que se estrena hoy miércoles en APOLO, y que tiene por título

que de terror británico las ciuda-

des de Karlsruhe y Manndeim.

A pesar de las dificiles condiciones de defensa fueron des-

truídos cuarenta y cinco bombar-deros británicos.

Los aviones de combate rápi-dos alemanes han atueado les ob-jetivos del sureste de Inglaterra.

— EFE.

NOVENTA BOMBARDEROS ALIADOS DESTRUIDOS

Berlin; 25 — Noventa bom-barderos americanos, han sido de-rribados en la incursión acrea alla da del dia 24 de abril contra el suroeste y sur de Alemaria, se-gún datos oficiosos provisionales.

COMUNICADO DEL CUARTEL GENERAL DE LOS ESTADOS UNIDOS EN EUROPA

Londres, 25. — El Cuartel de la Aviación de los Estados Uni-

dos en Europa, comunica:

"Ciento tres cazas alemanes,
fueron derribados por los cazas
norteamericanos y hombarderos,
en la incursión efectuada ayer
lunes, contra el Sur de Alema nia.

Treinta y sieta de nuestros aparatos de bombarderos y die-cisiete cazas, no han regresado a sus bases.

Friedrichhafen y Munich. — EFE. la region de

Información

MARCHA A CEUTA EL DELEGA-DO NACIONAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES

En la mañona de ayer el dele-gado nacional del Frente de Ju-ventudes, camarada Elola, acom-pañado de las jerarquías que con el han llegado a Marruecos y de otras de Marruecos visitó diver-sos lugares de la población.

Por la tarde marchó a la ve-cina ciudad de Ceuta.

CONCIERTOS MUSICALES

Ayer la emisora local dió su acostumbrado concierto musical en su emisión de sobremesa, interpretándose, entre otras interesantes composiciones, la "Sinfonia Heróica", de Beethoven.

Para mañana y según anunciamos se espera un magnifico recital de plano a cargo de la Estable artista Pliar Bayona, acto que tendrá lugar en el Teatro Nacional a las siete de la tarde.

REPARTO DE PREMIOS En los distintos grupos esco-

lares de la ciudad, de ambos se-xos, se han distribuido los pre-mios concedidos en los concursos previamente anunciados con motivo de la Fiesta del Libro y para premiar a' los mejores trabajos literarios entre los escola-

Se celebraron, además, leccio-nes extraordinarias sobre la sig-nificacón de la Fiesta .

NOTAS MUNICIPALES

A Mohamed ben Mohamed Bu-rrait, la venta ambulante de ca-

A Mohamed Ben Abdeselam Ja-tib, tomar en traspaso el alma-cén de tejidos de Ahmed ben Ali el Obdi, sito en la calle Comercio

de esta ciudad. A José Sánchez, trasladar la puerta de cristaies, más cerca de la cancela de hierro en el Salón Iris, sito en la calle General Aranda, 1.

Aranda, 1.

A Luís Belluga Muñoz, la spertura de una hojanatería en el Barrio de Muley Hassan.

A Antonio Monfort Conejeros,

instalar un carrito de helados en el Pasaje de la Plaza de Abestos durante la temporada de vera-

A Antonio Monfort Conejeros, la venta ambulante de helados en un carrito.

OBRA SINDICAL "EDUCACION Y DESCANSO"

Como teníamos anunciado el pasado domingo tuvo iugar con gran brillantez la inauguración del nuevo campo de deportes construido por la Obra Siadical "Educación y Descanso", para el Grupo de Empresa constituído por las fábricas de Tabacos y Gerillas de esta localidad.

Con este molivo se celebraron varios actos deportivos, a los que asistieron un crecido núme-

que asistieron un crecido número de productores no obstante el fuerte viento refuante.

A la hora señalada, saltan al

A la nora senarada, satan al campo los equipos de baloncesto formados por productores de las fábricas citadas, terminando este encuentro con el triunfo de los pertenecientes a la fábrica de Cerillas que demostraron más téc-

nica en su juego. A continuación, se celebran los ֎֎֍֎֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍֍

El libro de texto, preferido en academias y cuarteles

Venta en la Imprenta Africa

saltos de altura y de pértiga dándose inmediatamente la salida dandose immediatamente la salica para la carrera de fondo con el siguiente itinerario: carretera de Geuta-paseo de las Cornisas-Colegio del Pilar y paseo de las Palmeras hasta el punto de partida. En todas estas pruebas participaron gran número de productores que con codicia se disputaron los respectivos premios.

Posteriormente se inicia cl. encuentro de baloncesto entre los equipos de productoras de la Fâbrica de Curtidos y el representativo de dicho Grupo de Empresa, que terminó empatado a cero después de una renida lucha.

Más tarde, se procede al reparto de premios a los 20 productores y productoras que más se han distinguido en las fábricas de esta ciudad, por su laboriosidad y constancia en el trabajo, así como a todos ios vencedores de las pruebas reseñadas, dándose fin a este acto con la distribución de 25 bicicletas a productores que viven alejados d' ductores que viven alejados d'sus centros de trabajo y que ra-ra este objeto han sido construi-das expresamente por la referida Obra Sindical a precios muy eccnómicos.

Presidió estos actos el delega-do territorial de Sindicatos, acomdo territorial de Simileatos, acom-pañado del delegada de Obras-Públicas, inspector de Educación-Física, secretario territorial Sin-dical, delegada de la Sección Fe-menina, jefe de la Obra Sindical "Educación y Descanso" y otras jorarquías

Praga, 25 .— El Führer ha contestado con un telegrama de agradecimiento al que per su parte le envió el presidente del Estado, Hacha, con motivo de su cincuenta y cinco aniversario.

En su despacho, el Püdrer dice que ha acogido con satisfacción, las garantias de Hacha, de que Bohemia y Moravia, quieren ayudar a los combatientes alemenes con su trabajo.— EFE.

manes con su trabajo. — EFE

Ha present**ado la** dimisión el ministro de Agricultura rumano

Bucarest, 25. — Por razones de salud ha presentado la dimi-sión el ministro de Agricultura, Marian. Ha sido sustituído por Pietro Menbian. — EFE,

※参与中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心。



Un simple dolor de cabeza o de muelas puede ser tan fuerte que aniquila nuestras facultades físicas y mentales. Son momentos de nuestra vida que nos arrebata el dolor. Afortunadamente. para acabar con el tormento e infundirnos nuevo optimismo y bienestar basta tomar 1 6 2 tabletas de





El gran auge del baloncesto en España, LA VISITA DEL REALMADRID y el notable juego de los hermanos Alonso

El baloncesto tiene hoy día una indudable importancia en España. Es el deporte que más rápidamente ha captado multitud de aficionados. Le costó para ello unas temporadas, muy pocas, de lucha, de esa lucha dificil contra la impopularidad, en la que el baloncesto triunfó rotundamente. Desde hace algunos años se pesabaloncesto triunfo rotundamente.

Desde hace algunos años se practica intensamente. No solo en Barcelona y Madrid, sino en teda España. Casi todas las provincias españolas acuden con sus equipos representativos a la Copa de S. E. el Generalísimo.

españolas acuden con sus equipos representativos a la Copa de S. E. el Generalísimo.

Fué un sacerdote, el reverendo Padre Millán, quien en 1922, al regreso de Cuba, introdujo este deporte en nuestra Patria. En Barcelona se juega desde dicho año, fundándose el Layetano que, a los 20 años de existencia, obtiene el título de campeón nacional. En 1930 levanta también Madrid su estandarte baloncestista. Con 1933 llegan los primeros partidos con Lisboa. Se pierde en la capital lisboeta para ganar en Madrid. Se dispula el I Campeonato de España que obtiene el Rayo Club de Madrid. En Barcelona la Selección madrileña derrota a la catalana por 32 a 29 y de ahí el Campeonato de Europa que se celebra por primera vez. España, que llega antes de su primer encuentro obtiene el preciado título de subcampeón de Europa, ante el asombro general. Quince años antes los futbolistas hispanos habían bro general. Quince años antes los futbolistas hispanos habían hecho lo mismo en Amberes, situándose en el segundo puesto de la Olimpiada.

de la Olímpiada.

En 1935 se proclama campeón el Patria de Barcelona y en 1936 el Rayo madrileño reconquista el título. El cuarto Torneo nacional se le adjudica el Hospitalet de Barcelona, el quinto el R. C. D. Español de Barcelona, el sexto el C. D. Layetano, de Barcelona también, y el septimo y último el C. Barcelona.



El equipo de baloncesto del Deportivo Ceutí, campeon regional en la anterior temporada y primer equipo que ostentando la representación de Marruecos participó en la Copa de S. E. el Generalisimo.

la Peninsula, entre ellos nuestro "S. D. Ceuta" que el domingo recibirá la visita del potente "Real Madrid", uno de los conjuntos más relevantes del baloncesto español. En sus filas hay jugadores internacionales como los hermanos Alonso, únicos baloncestistas en activo que quedan del equipo que obtuvo el subcampeonato de Europa. Formando en el Raso.

Pedro y Emilio Alonso han continuo de subcampeonato de la Copa por segunda vez en pedro y Emilio Alonso han continuo de su corto pero brillantísime historial baloncestista, va a tener ocarillo de cambiar por completo el curso de un partido en tres o cuatro arrancadas de esas ten suyas, incapaces de contener. Su hermano prepara los jugadas friamente, con tal precisión que es raro no terminen en tanto.

Ceuta, que ahora se apresta a tomar parte en las eliminatorias de la Copa por segunda vez en la corto pero brillantísime historial baloncestista, va a tener ocarillo de cambiar por completo el cursos de un partido en tres o cuatro arrancadas de esas ten suyas, no prepara los jugadas friamente, con tal precisión que es raro no terminen en tanto. Pedro y Emilio Alonso han con-seguido los siguientes campeona-tos: el de España en 1933 y 1936 (subcampeones en 1935), el de Castilla en 1932, 34, 35, 36, 40 y 41 y subcampeones en 1933. Con el Real Madrid, al que pasaron ellos y las mejores figuras del desaparecido Rayo Club, ganaron los campeonatos de 1942 y 1943. Tomaron parte en todos los partidos internacionales, pudiendo declararse que Pedro es el mejor jugador de España y de Europa en su puesto de defensa. Es la furia española coli lona. En la actualidad se está disputando el VIII campeonato de España, prueba en la que participan casi todos los equipos de

so de un partido en tres o cuatro arrancadas de esas tan suyas, incapaces de contener. Su hermano prepara los jugadas friamente, con tal precisión que es raro no terminen en tanto.

Ceuta, que ahora se apresta a tomar parte en las eliminatorias de la Copa por segunda vez en su corto pero brillantísime historial baloncestista, va a tener ocasión el domingo de admirar todo el juego de los dos hermanos Alonso y el que desarrolla ese admirable conjunto del "Rea! Madrid", uno de los más calificados aspirantes al título nacional. En nuestra ciudad también ganó adep tos y popularidad este belle y varonil deporte que, si muchos consideran de señoritas, nosotros hemos de señalar como uno de los más completos y dinámicos que existen. — PEGUAR.

*********** Telechía le fué . concedida la baja

Ayer marchó para la península

En virtud de acuerdo tomado por la directiva del equipo lilu-lar, le ha sido concedida la ba-ja al defensa An

onio Telechia. Dicha determi-

Dicha determinación parece que ha sido de-bida a la firme decisión adoptada por dicho juga-dor de no reno-var a fines de miso con el club

titular y a la conducta poco en consonancia con sus obligacio-nes profesionales y deportivas que de cierto tiempo a esta parte se venía observando en el referido elemento.

Desligado ya de su compromiso, Telechía embarcó en la mañana de ayer paca la Península. Buen viaje.

李安全中中中中中中中中中中中中中中中中中中中中 Lasa Abudarham Loza. Cristal. Vajillas. Objetos

de Regalos. Precios económicos. primer piso. Jalange Española. 41

Il Torneo de Empresas y Entidades

Otra jornada de empates

No hubo vencedores ni vencidos en las dos pugnas ventiladas el pasado domingo. Artillería empató con Intendencia y Panadería Lancha hizo lo propio con Imprenta Imperio. Reparto general de puntos, que viene a dar un mayor interés al campeonato.

Resulta ya harto dificil el señalar a un favorito. Si dejamos a un lado al Instituto Nacional de Previsión y a Aduanas, que no puntuaron aún pese a haber jugado dos encuentros, los sicte restantes equipos tienen probabilidades de calzarse el título. Tanto Automovilismo como Intendencia marchan excelentemente situados, siguiéndoles Ayuntamiento y Artillería. El enorme handicap del equipo municipal, al serle descontados tres puntos, se va acortando merced a los empates que sus rivales han obtenido y es de esperar que la lucha entre estos cuatro fuertes conjuntos se decida en las luchas que entre todos han de ventilaras e aún. Pero, repetimos, aún son que entre todos han de ventilarse aún. Pero, repetimos, aún son siete los equipos que tienen po-sibilidades de ser campeones. Y el torneo no ha llegado aún a su

mitad.

I. IMPERIO, O; P. LANCHA, O
En el terreno de Infanteria 54,
Imprenta Imperio y Paraderia
Lancha empataron a cero tantos.
Dominó en el primer tiempo
el Imperio y en la continuación
Lancha, pero ninguna de las dos
delanteres extraceros.

delanteras estuvieron acertadas y, por otro lado, actuaron con entusiasmo y aciertos los respectivos tríos defensivos.

A los órdenes del aspirante señor Mena los equipos formaron así:

I. Imperio: Aznar; Pepe, Ga-briel; Emilio, Gaitán, Joaquín;

Peña y Solano.

Intendencia: Hernández, Pepín, Luque; Gamarro, Castillo, Muñoz; Portillo, Lalo, Olmedo, Arroyo y Botella.

CLASIFICACION Equipos J G E P
Automovilismo 3 2 1
I. Imperio 4 - 3 1
Artillería 4 i 2 1 4 1 2 1 3 1 2 - 4 1 2 1 3 2 1 -Intendencia P. Lancha Lancha Borrás Ayuntamiento I. N. P.

Aduanas 2 - 2 5 9 0

(El Ayuntamiento figura con 3 puntos menos por decisión federativa).

Para el próximo domingo hay señalados estos encuentros: Automovilismo Ayuntamiento, I. N. Previsión-E. Aduanas.

Troleo «beneral Orgaz para Escolares

Los campeones ceuties vencieron en todas las pruebas a los de Castillejos

En el dia de ayer se celebraron las pruebas eliminatorias co-rrespondientes al Trofeo "Gene-Orgaz" entre los campeones Ceuta y los de Castillejos.

Los campeones locales tuvieron una gran actuación, como lo demuestra el hecho de haber vencido en todas las pruebas a sus rivalos

En fútbol venció el Grupo Lepe de Vega, en saltos de longitud la Escuela Nacional de Villa Jovita, en saltos de altura, carre-ras de velocidad y carreras de relevos venció claramente el co-legio de San Agustín, campeón local de estas tres especialida-

En las pruebcs femeninas, el equipo del Colegio de la Inma-culada Concepción triunfó sobre Castillejos.

Nuestra felicitación a nues-tros magnificos campeones. Y que siga la racha de triunfos tan mag nificamente iniciada con esta jornada triunfal sobre los represen-tantes del poblado de Castillejos. Sevilla se incrementarà el boxeo

Se espera la llegada del presidente de la Federación Nacional

Sevilla, 25. — El presidente de la Federación Sur de boxeo ha manifestado que se dará al deporte boxístico en Sevilla una gran importancia.

Muy pronto — añadió — habrá buenos locales y empresarios decididos.

Para una fecha próxima vendrá a nuestra ciudad el presidente de la federación nacional, señor Ocerin quedando entonces perfiladas las nuevas directrices para fomentar el desarrollo en Andalucía y principalmente en Senara fomentar el desarrollo en Andalucía y pr Andalucía y principalmente en Sevilla de dicho deporte. — ALFIL.

MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio, Falange Española, nº. 11.-Tel. 519.-Conta de 4 a 5

PULMON Y CORAZ ON. -- RADIOTERAPIA

Doctor. Cordero Maldonado, Luis Domicilio. Falange Española, n.º 11. - Tel. 519.-Consulta de 3 a 5

Doctor Maté

Domicilio, Calvo Sotelo, 8. - Tel. n.º 543. -- Consulta de 4 a 7

MEDICINA INTERNA

Dector González Azcune

Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a ? ESPECIALISTA EN ENFERMED ADES DE LOS NIÑOS Y PUE-

RICUL TURA Dector. - Navarro Martinez

Domicilio. General Yague, n.º 12.2.º - mai 700. Consulta de 5 a 7





Torneos Nacionales Universitarios

Oviedo se clasifica finalista balón a mano y en baloncesto y hockey femenino

FINAL DE FUTROL LA JU-RAN SANTIAGO Y BARCE-GARAN SANTIAGO LONA

Madrid, 25. — Los resulta-dos de los encuentros celebrados ayer correspondientes a los Tor-neos Nacionales Universitarios fueron los siguientes:

Baloncesto femenino: Oviedo venció a Madrid por 8 a 3, pasando los ovetenses a la final.

Balon a mano: Madrid vence a Murcia por 2 a 1 y Oviedo a Valladolid por 7 a 3. Se clasifican para la final Oviedo y Madrid.

Hockey femenino: Oviedo ven-

ció a Madrid por 5 a 0. Fútbol: Santiago venció a Vatladolid por 3 a 0 y Barcelona a Sevilla por incomparecencia del equipo andaluz. Pasan a la final santiago y Barcelona.

Hockey masculino: Santander venció a Santiago por 2 a 1.

Rugby: Madrid vence a Son-lago por 37 a 12. — ALFIL.

nvitación a los atletas brasileños y argentinos

Nueva York, 25. — Las fe-deraciones atléticas de Brasil y la Argentina han sido invitadas para que envien uno o dos de sus mejores atletas para tomar par-le en las próximas competiciones de los Estados Unidos que se co-obrarán en esta ciudad. — AL-

中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心中心 Disposiciones oficiales

Madrid, 25. — El Boletín Ofi-cial del Estado dispone: Secretaría General de F. E. T. y de las JONS. — Orden rectificada por la que se concede la encomienda sencilla de la Orden de Cisneros a don José Manuel Pardo Suárez. - CIFRA.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

EL FARO en Algeciras

Arista de la ciudad

DIA DEL PARROCO

Se celebró en todas nuestras iglesias una conmemoración de carácter nuevo; nos referimos al Día del Párroco. Existían ya an-tes, el Día del Papa, y otras conmemoraciones religiosas como por ejemplo el Dia del Seminario, pero faltaba esta, que fuese el ho-menaje, sencillo pero espontáneo a ese venerable sacerdote que rige los destinos de la parroquia a

la cual pertenecemos.

El lleva a nosotros el consuelo de sus palabras y sus bienes materiales, cuando lo necesitamos, elevo a Dios sus oracionss, pidiendo por sus feligreses y tanto, por nosotros, que somos cuando lo hemos de menester y uno más entre ellos; da consejo, nos da los Sacramentos, para que

se deslice tranquila y apacible nuestra vida de cristianos. Por esto, sentimos la nece-sidad inaplazable de en este día, rendir humilde, pero sincero, un homenaje al parroco, de todas nuestras iglesias, con todo el corazón, sangrante a veces, por las terribles vacilaciones de la vi-

Rafael de Málaga

EN EL DIA DEL PARROCO

El pasado domingo, con mo-tivo de celebrarse la festividad del "Día del Párroco" en todas las parroquias de esta ciudad, se celebraron solemnes actos religio-sos, dedicados a ensalzar la figura del párroco.

La afluencia de fieles en to-dos estos actos, fué verdadera-mente extraordinaria, siendo gran dísimo el número de personas que tomaron la Sagrada Comu-

Las colectas realizadas, fue-ron también nutridas y en los li-bros colocados en las iglesias, para recoger las firmas de los feligreses, estamparon sus nombres, enorme canidad de estos que de esta forma testimoniaron su adhesión al senello y buen sacerdote que rige los destinos de su parroquia.

ENTRE NOSOTROS, DON JUAN ROMERO

Llegó a nuestra ciudad el Re-verendo Padre S. S. don Juan Romero.

De un montón de ruínas., en-tre un barrio que si no malo, al menos si era un poco refractario, Representación de Ceuta
Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie
de obra

DEPOSITO
Caivo Soteto n.º 20 T1.408

Anúnciese en EL FARO

menos si era un poco refractario, que casi no conocía, el Padre Juan Romero levanta con tesón y paciencia su parroquia va conquistando seres y almas y quando se marcha, deja un jardin florido de corazones, en lo que antes parecía ser sólo un pedregal lleno de bajas pasiones y ahora a su vuelta, todos aquellos le cubren con su agradecimiento sincero, al buen sacerdo te que camina recto, entre las quez.

muchas sendas torcidas de la vi-

da. El Padre Romero celebró en la printemañana del domingo la prime-ra misa en San Isidro, predicando Santo Evangelio en la segun

Durante todo el día fueron in-numerables las visitas que reci-bió, acompañándole constante-mente en su recorrido por el ba-rrio los vecinos del mismo, sien-do recibido con alegría y alboro-zo en todas las casas.

UNAS PALABRAS DEL SENOR

Alcalde

En nuestra diaria visita a la Alcaldía, fuimos recibidos por el alcalde señor Gázquez, al cual preguntamos soore los rumores circulantes referentes a que el barco correo con Canarias no iba amarrar más en nuestro puerto.

El señor Gázquez nos contestó que ya lo sabía, pero que espe-raba que éste probablemente no se confirmara, ya que es absolu-tamente claro que existen en nuestra ciudad muchísimas más condiciones para que sea en ella donde amarre, ya que tenemos comunicaciones directas con Ceuta y Tanger, Gibrallar, Sevilla y Malaga; Madrid y Jerez, aparte del servicio ferreviario y por caretera con los principales puntos de España y Andalucia, gracias a excelentes servicios de correos diarios de vapores y autobuses de viajeros. Para solventar este asunto y elevar conclusiones a la superioridad, se reunirán el lunes de la presidencia del señor al presidencia del señor al conclusiones de la presidencia del señor al concentrar este de la presidencia del señor al concentrar este de la presidencia del señor al concentrar este de la concentrar est bajo la presidencia del señor al-calde, los representantes del Co-mercio, Industria y puerto, y tras un cambio de impresiones, visitarán al Éxemo. señor gobernador militar para hacerle presente las conclusiones adoptadas.

No podemos por menos que aplaudir con todo interés esta decisión y punto de vista adop-tado por nuestra primera autoridad civil, ya que ello compren-demos está puesto al servicio del bien de Algeeiras.

DE LA FERIA DE JUNIO El cartel anunciador

En la Alcaldía, nos fué enseñado de la ferias y Flestas de junio. Es obra del algecireño Manuel Miranda, el cual ha conseguido, con perfecto acierto, dar vida a dos andaluzas que se entregan ardorosamente al placer de la danza. En la parte alta destaca el escudo de la ciudad y en la parte inferior izquierda, se esfuma la torre de nuestra iglesia mayor. En la Alcaldía, nos fué enseña-

LAS CORRIDAS DE FERIA

Ha quedado ultimado el cartel de las corridas de Feria que es el que a continuación detalla-

Primer día Toros de Guadalet para Orte-ga, Manolete y Pepe Luís Váz-

Segundo día oros de Pariadé, para Orte-Manolete y Pepe Luís Vázquez.

Novillada

Toros de Juan Belmonte. Uno para rejonearlo Alvaro Domecq y los otros seis para Pepin Martín Vázquez, Navarrito y otro aún no designado.

Charlotada as Galas Artísticas. Ultima de feria

Toros de Pablo Romero, para Pepe Bienvenida, Miguel del Pino y Manolo Escudero. Indicaciones

El señor Gázquez nos comunicó que la organización de la Feria y Fiestas iba a ser llevada por el riestas iba a ser nevada por el personalmente, como en años anteriores, sin llegar a la formación de Junta alguna, pero que no obstante, esperaba y estimaria que se le presentaran todas cuantas sugerencias se creyeran habían de contribuír al mayor esperador de presentaran fiestas, las plendor de nuestras fiestas, las cuales serán estudiadas con el mayor cariño y llevadas a la práctica si se estima proceden-

Fiados en esto, nosotros nos Fiados en esto, nosotros nos atrevemos a lanzar la primera, consistente en que este año, vuelvan a lucir sobre el ferial las luces multicolores de los castillos de fuegos artificiales, que no sabemos por que han sido desterrados de nuestros festujos.

Sabemos que casi toda la población algenirana vería con

blación algeoireña vería con agrado este número de feste-

TAURINAS

Aún nos parece estar soñando, pues el domingo creimos encontranos, lo decimos con toda sin-ceridad y con la claridad que es-tamos acostúmbrados, en un sor-teo de la Lotería Nacional, en

Se empezó por uno o dos rega-los, se ha ido subiendo el núme-ro de los mismos y el domingo nos encontramos con la fabulosa cifra de veinte.

No creemos que esto sea la me-jor forma de hacer volver el es-plendor a nuestra fiesta brava, pues ello lo que hace sencilla-mente no es otra cosa que ante-poner un beneficio económico, al placer de ver una buena corri-

da.

Creemos que se ha equivocado el camino y es necesario que se vuelva al cauce normal en que vuelva al cauce normal en que deben desarrollarse estos espec-táculos o sea que se da una co-rrida y el que quiera, va a ver-la y el que no, no aparece por el coso o por el contrario, no dar toros. Todo, desde luego, antes que desprestigiar a tore-ros, toros, ganaderias y flesta ros, toros, ganaderias y flesta brava en general por el obsequio de unos cuantos regalos. Las plazas de toros deben ser

eso, plazas de toros y no reme-

DELEGACION Y REDACCION
Pérez Galdós, 13
Telèfono, 302

dos de la Casa de la Moneda o de la Organización de Cicgos.
Hecho este inciso, pasemos a analizar la media novillada del domingo y decimos media, pues una parte fué de toreo y la otra de sorteo.

Los novillos de Núñez Reinoso

Los novillos de Núñez Reineso salieron mansos y peligrosos.

Miguel Palomina en su primero, estuvo superior en la muleta dando una certera estocada que hace rodar al bicho sin puntilla. (Ovación, oreja, vuetta al ruedo y salida a los medios). En su segundo, hace una magnifica faena plena de dominio, alternande poses de todas clases para media que entrega al bicno al puntillero. (Ovación, vuetta al ruedo y salida a los medios).

Curro Pérez en su primero, hace una faena llena de voluntad, poniendo todo su saber para dominar al toro. Termina con el toro a la segunda media. (Pal-

ra dominar al toro. Termina con el toro a la segunda media. (Palmas)

En el segundo hace una buena En el segundo hace una buena faena, intercalando pases varios y con una media hasta para que el bicho se eche. (Vuelta al ruedo y salida a los medios).

El peso de los novillos fué el siguiente: 182, 227, 240, 236.

Presidió el inspector de Policia don David del Campo y la plaza tuvo un !!eno en el sol y medio en la sombra.

medio en la sombra.

CARNET DE LA VIDA LOCAL Enlace Ardanaz Garrigosa-Bianchi Obregón El pasado sábado en la capilla del Asilo de los Ancianos Desam-

parados tuvo lugar el enlace matrimonial de la simpática y distinguida señorita Mary Sol Ardanaz Garrigosa, hija de los señores de Ardanaz Lardiez (don Bernardo) acorres del Derivardo del Derivardo de la control nardo), coronel jefe del Regi-miento de Artillería número 4, con el capitán de Intervenciones de la Armada don Joaquín Bian-chi Obregón, hijo de los señores de Bianchi (don Joaquín). La ceremonia de los desposorios fué realizada por el nun ilustri

trarnos, lo decimos con toda sin-ceridad y con la claridad que es-tamos acostúmbrados, en un sor-teo de la Lotería Nacional, en vez de una corrida de novillos toros.

La ceremonia de los desposorios fué realizada por el muy ilustrí-simo señor obispo de la diócesis Cádiz-Ceuta, doctor don Tomás Gutérrez Díaz, el cual a centi-nuación celebró una solemne mi-sa de velaciones y dirigió una

plática a los nuevos esposos.

Terminada la ceremonia todos los asistentes se trasladaron a un importante hotel en donde se sirvió una comida, durante la cual reinó la más cordial alegría.

Los nuevos esposos saligron

Los nuevos esposos salieron para diversas capitales españo

DESDE MI CABINA

"Pinocho" dibujo de Walt
Disney en el Casino Cinema. —
Otra nueva producción, pietórica
de aciertos técnicos y con un
gran fondo moral, esta nueva
realización llevada a cabo por el
gran animador norteamericano.
Sin embargo, "Pinocho" es inferior a "Blanca Nieves", tanto en
realización como en perfección
de movimientos. Era más exacto,
más bien conseguido el que vieramos a la princesa enseguida con mos a la princesa enseguida con un acertado colorido, que el ob-tenido en esta segunda produc-ción. Esto no quiere decir que la de anoche no sea digna de los mejores elegios y más grandes

Montifla. 哪些唯命中帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝帝

CARTELERA

CASINO CINEMA

Programa para hoy Continúa proyectándose la pro-ducción en tecnicolor de dibujos animados, original de Walt Dis-

PINOCHO

********************* ADUANA DE ALGECIRAS

ANUNCIO

A las diez y seis horas del día VEINTIOCHO del mes actual, se celebrará en los Almacenes de escelebrará en los Almacenes de esta Aduana, la venta en pública subasta de diversos lotes de relojes mercancía abandonada por viajeros, cuyo detalle y tasación se expone en Tabión de Anuncios de esta Aduana; advirtiéndose que los licitadores han de atenerse a las condiciones generales de toda subasta y que los lotes cuya tasación no exceda de DOSCIENTAS GINCUENTA PESETAS, no necesitan la licencia de IMPORTACION para ser retirados.

Algeeiras 22 de Abril de 1944. El Administrador, Manuel Baleriola Soler.



Gasógenos "AUTOF

equipados con Mezclador "LLARVI" Gasógenos "CICLOPE"

DECLARADOS DE UTILIDAD NACIONAL

TURISMOS-CAMIONES Suministrados por

MOTOR IBERICA FORD BARCELONA

Pida detalles en la Concesión Oficial Ford AUTO - REPUESTOS, Sdad. Ltda.

Calvo Sotelo, 6. CEUTA

Para su coche o camión FORD adquiera solamente recambios FORD legitimos

DEL TRABAJO

Explicación de la URSS ante su ausencia de la misma

Londres, 25. - Refiriéndose Londres, 25. — Refiriêndose al sentimiento expresado por el presidente de la Oficina Internacional de Trabajo, en la conferencia de Filadelfia, de que ia Unión Soviética esté ausente de estas reuniones, la radio de Moscuí ha declarado hoy: "Como se sabe, la Oficina Internacional de Trabajo, es una de tantes instituciones de la Sociedad de Nacional de Naciones de la Sociedad de La Sociedad de Naciones de la Sociedad de Naciones de la Sociedad de Naciones de la Sociedad de La Sociedad de Naciones de la Sociedad de L Trabajo, es una de tantes instituciones de la Sociedad de Naciones, que se halla sometida a la tutela política y administrativa de este organismo. Es conocido también, ei hecho de que desde el mes de diciembre de mil novecientos treinta y nueve, la URSS no manliene relaciones con la Sociedad de Naciones, per consiguiente, la Unión Soviética, no puede aceptar la invitación de participar en la conferencia de Filadelfia, que celebra la Oficina Internacional de Trabajo".

— EFE.

El Gobierno francés en pleno visitó a Petain, para felicitarle en su **cumpleanos**

- El Gebierno en

Vichy, 24. — El Gebierno en pleno, presidido por Pierre Laval, visitó ayer mañana al jefe del Estado para felicitarle con motivo de su \$8 aniversario También estuvo felicitando al Mariscal, el Nuncio de S. S. monseñor Valeri.

Más tarde, Petain recibió al Ministro plenipotenciario alemán, von Rentfink; consejero de la Legación Dr. Struve y teniente general von Eisentbur, que llevaba la representación del jefe supremo del Ejército alemán, en el oeste. — EFE.

Los monarcas rumanos han visitado los lugares afectados por los bombardeos, en Bucarest y Ploesti

Bucarest, 24. — El Rey Mi-guel, ha visitado los barrios de Bucarest y Ploesti, afectades por tos bombardeos norteamericanos

La reina madre Elena, ha visitado a las víctimas de los combardeos en los hospitales de Cronstadt, Paulech, y Sinaia, en el curso de la semana última. — EFE.

CONFERENCIA PILAT Primo de Rivera en la provincia murciana Homenaje a nuestros ternacional Pilat Primo de Rivera en la provincia murciana Homenaje a nuestros

AYER VISITO EL PUEBLO DE CEHEGIN

Realizó diversos actos inaugurales

Murcia, 25. — En la mañana de hoy, a las diez y media, salió para Cehegin la delegada nacional de la Sección Femenina.

Al hotel donde se hospeda acudieron las autoridades y jerarquías para cumplimentarla. A la puerta del hotel acudieron también numerosas personas para tes timoniar a la delegada su afecto y simpatía.

A las doce y media de la ma-

gada nacional.

Numeroso gentio vitoreó a España, a Franco y a Pilar a la salida de ésta que se dirigió a pie a la Escuela del Hogar, cuyas dependencias recorrió declarando inaugurada dicha escuela en la que recibirán enseñanza las camaradas de dicho pueblo.

Marchó después al lugar donde la Sección Femenina ha montado un dispensario que visitó con atención teniendo frases de elogio para sus instalaciones.

casa

tuosamente.

so-plan de formación de aflita-

por la tarde continuo viaje a la ciudad de Caravaca.

Pilar fué recibida entusiasticamente por el recindario al que correspondió prazo en alto afectuses mente.

Inistórico castillo declarado monumento nacional admirando el panoramente por el recindario al que correspondió prazo en alto afectuses mancho a la iglesia donde oró preves monentos.

Pilar fué recibida entusiastimente por el recindario al que respondió prazo en alto afectamente.

En Caravaca inauguró un curplan de formación de afiliado Después marchó a la iglesia donde oró breves momentos.

A las seis de la tarde Pilar emprendió el viaje de regreso a Murcia de donde por la noche continuará viaje a Madrid.

CIFRA.

********************** Las pruebas finales del sèptimo concurso de arada

Se celebrarán a mediados de mayo

Valladolid, 25. — Los días 12, 13, 14 y 15 de mayo se cele-brarán las pruebas finales del séptimo concurso de arada. Han dependencias recorrió declarando inaugurada dicha escuela en la que recibirán enseñanza las camaradas de dicho pueblo.

Marchó después al lugar donde la Sección Femenina ha montado un dispensario que visitó con atención teniendo frases de elogio para sus instalaciones.

Terminados los actos inaugurales, procedió Piiar a la apertura de un curso de afiliadas. La delegada almorzó en Celucgin y ocedentes ni parecido en España.

provincial

Se ha acordado ya el progra-ma de actos que se celebrarán durante cuatro días en obsequio de los campesinos y de las mo-zas labradoras de Castilla.

Habrá un concurso literário, festejos populares y corrida de toros. — CIFRA.

******* Autoridades civiles holandesas desembarcaron en Hollandia para organizar la **Administración**

Cuartel aliado del suroeste del Pacifico, 25. — Las autoridades civiles holandesas han desembarcado en Hollandia para reorganizar la administración negriandesa en este territorio anuncia el cuartel general de Mac Arthur:

El delegado nacional de Sindicatos firmó ayer la escritura de compra

sindical

Valencia

Valencia, 25. — El delegado nacional de Sindicatos ha firmado en la mañana de hoy la escritura de compra de la nueva casa sindical provincial.

Está situada en la avenida Oeste, una de las avenidas de enceptado en la viviendas protegidas que se han levantado en aquella población por la Obra Sindical del Hogar.

Se compone de un grupo de Anúnciese en EL FARO

Está situada en la avenida Oeste, una de las avenidas de en-sanche de Valencia, pero dentro de la parte céntrica de la ciudad. Va muy adelantada su construc-ción y tendrá la capacidad nece-saria para los fines que va a cum-

Sanz Orrio después de reco-rrer las plantas y enterarse del destino que se va a dar a cada una de ellas, marenó a visitar la Mutua de Panaderos recorriendo también sus instaraciones. En la tarde de hóy, en unión del dele-gado provincial de Sindicatos y otras jerarquías, presidirá en On-teniente la constitución del Sin-dicato de la Construcción y Ma

La Semana Militar Deportiva en Dar Riffien

Se inician las finales del IX Cuerpo

Artillería 72, eliminó en baloncesto a Infantería 58

del día al soldado Basilio Goina

Bucarest, 25. — En una or-den del día, Artonescu, cita al soldado Basilio Goina, del sexto batallón de cazadores de Monta-ña, que se ha distinguido hercicamente en los últimos combates de Kerch.

de Kerch.

Goina, fué encontrado muerto con la ametralladora aún en las manos, rodeado de los codéveres de 17 bolcheviques, a los que había dado muerte con su máquina.

El soldado, perdió su vida en la Carla de la La Legión, siendo dos los atletas por su perfecta marcialidad en el desfile.

El soldado, perdió su vida en defensa de la posición que se le había encomendado y en la que se sostuvo hasta el final del ataque, en que los rusos fueron rechazados. — EFE.

Dar Riffien, 25. (De nuestro enviado especial).—En la mañaenviado especial).—En la mañalamiento de Dar Riffien, los campones de las zonas de Ceuta, Tetuán, Larache y Tárger, que habrán de disjutarse el campeonato del IX Cuerpo.

Reunidos todos los atletas que actuaran en las eliminatorias, se del día al soldado Basilio

presentación, ante los Excmos. señores don Francisco Delgado senores don Francisco Delgado Serrano y don Joaquín Ríos Ca-papé y el jurado que habrá de calificar en estas eliminatorios, integrado por los señores jefes: tenientes coroneles don Antonio de Ramos Casas y don Joaquín de Arnaiz D'Almeida; comerdan-las don Josá Ariac Arnado don

Por la tarde dieron comienzo las pruebas, celebrándose dos encuentros de baloncesto entre los equipos de Artillería 72 (Ceuta) que eliminó a Infantería 58 (Tánger) por el resultado de 16-10.

(Viene de la primera)

Puesta el alma en Dios, -terminó diciendo— y en corazón en la Patria, gritad conmigo: ¡Fran-co! Franco! ¡Franco! ¡Arriba Es-paña!"

Seguidamente el presidente del Consejo de Administración de la RENFE pronunció unas palabras y recordo la evolución de los ferrocarriles en los cincuenta últi-

mos años.
Felicitó a los homenajeados y dijo que pronto él también cumplirá cuarenta años de servicios, precisamente el día del centena. rio de la inauguración del primer ferrocarril español, Barcelona-Mataró, el 28 de octubre de 1848 .Saludó a todos efusiva-mente y terminó con los gritos de

Por último, el ministro de Tra-bajo pronunció un discurso. "La imposición de estas meda-

llas del trabajo --comenzo dicien-do-- aferra en nosotros el pensamiento revolucionario y la re-beldía española contra los enemi-gos de la unidad, la justicia y la Patria.

En presencia de estos trabaladores laureados nos parece como si tocásemos con las manos la posibilidad de un futuro alegre en el que los hombres, abiertos los ojos a la verdad de nuestra fe, se dividen exclusivamente por su capacidad de honradez, trabajo y patriotismo.

Somos tan torpes que andamos todavía inventando habilida-des para resolver cómodamente el

problema social. Insistiendo en esa sobada teo-Insistiendo en esa sobada teoría del arbitraje paternal entre
las clases, que viene a ser como
buscar justicia en la superficie.
Con ese volver a las andadas no
soldremos del paso jamás. Porsue
todos esos enfoques parciales de
la cuestión social que intentan
buscar armonía entre el trabajador y empresario sin modificar
el orden social y económico han el orden social y económico han sido propugnados hace muchos años por los chariatanes de la politica, tan a sabiendas como ano-ra de su inutilidad.

Cuando el sistema económico social que estamos intentando sustituir divide a los hombres en sustituír divide a los hombres en clases y contrapone su interés, porque en él un hombre gana cuando otro pierde, esas clases existen por muchas habilidades dialécticas que despleguemos para hacerlo. Y esas clases luchan y se odian porque no existen términos hábiles para poner de acuerdo a las voluntades cuando se marcan casi exactamente a las vidas los objetivos contrarios, vidas los objetivos contrarios, Franco vió claro en este problema y elogio la solución.

A continuación dice que sólo ha querido subrayar e insistir en la orientación falangista española y ortodoxa contra el falseamiento de posibles visiones sociales a la antigua.

Estos trabajadores, a quienes la Patria distingue --dice seguidamente el camarada Girón; son testigos de mayor excepción. Es-tad seguros de que este camino que se sigue y aquella meta que José Antonio Ilamó "el sueño de la común tarea" se alcanzaran. ¡Viva Franco! ; Arriba España!"

Al final del acto se interpre taron el Himno Nacional y el del Movimiento.—CIFRA.

En el segundo encuentro Artille-ria 34 (Larache) eliminó a Ca-rros de Combate (Tetuán) por el tanteo de 15-13.

En números sucesivos dareen números sucesivos daremos cuenta a nuestros tectores de la marcha de estas eliminatorias, que debido a su perfecta organización y acdor deportivo prometen ser muy interesantes.

"Uusi Sumoi" dice que las condiciones rusas lueron planteadas de manera que impiden toda posibilidad de aceptación

Helsinki, 25. — Los diarios finlandeses registran el eco que en todo el país ha producido la terminación de las negociaciones de la país entre Finlandia y la URSS.

finlandés habria degenerado de manera considerable.

Las condiciones soviéticas han sido planteadas de manera que impiden toda posibilidad de aceptación. URSS

"Uusi Soumi" hace constar

tación .

que las indemnizaciones de la guerra exigidas por los bolcheviques demuestran por sí solas que las condiciones soviéticas eran inaceptables. En el plazo de dos años el nivel de vida del obrero "Kerjala" afirma: "El mundo